



Groupe Lafarge Holcim

kamerpower.com

Le président Paul Biya s'est finalement révisé sur le sort de François Galichet. L'information contenue dans investiraucameroun.com est bien claire :François Benoît Galichet restera encore au poste de directeur général (DG) de la société Les Cimenteries du Cameroun (Cimencam) pendant au moins 2 ans.

L'information a été annoncée le 29 août dernier à Yaoundé, , au cours d'un conseil d'administration de cette filiale du groupe LafargeHolcim-Maroc Afrique (LHMA). Selon un responsable du conseil d'administration « **Le président du Conseil d'administration (PCA) de l'entreprise, Pierre Moukoko Mbonjo, a simplement pris la parole pour informer les administrateurs de ce que le chef de l'État a finalement demandé que le directeur général soit exceptionnellement reconduit** », révèle un administrateur. Une décision qui à contresens de l'ancienne qui ne voulait pas renouveler le mandat de celui qu'on accuse de fraude fiscale.

Selon les informations contenues dans le meme site investiraycameroun.com, , Benoît Galichet est soupçonné de pratiques peu orthodoxes visant à réduire les bénéfices de l'entreprise, tout en expatriant habilement ses ressources financières. Concrètement, ces pratiques consisteraient à faire exploser les charges de la société, à travers des importations de clinker (matière première pour la production du ciment) surfacturées, ainsi que des recrutements de consultants étrangers grassement payés, directement sur des comptes bancaires à l'étranger.